

蓬

門

蓬田村公民館報
【蓬 門】
第53号
発行所
青森県東津軽郡
蓬田村公民館
印刷所
蟹田印刷所

住民登録人口	
41.12.31現在	
世帯数	955
総人口	5,272
男	2,636
女	2,636
出生	9
死亡	17
転入	18
転出	18

年頭の挨拶

蓬田村長 武井 一郎



村民の皆様明けましておめでとうございます。謹んで新年のお慶びを申し上げます。昨年は四月早々農事情報により冷害警報が発せられたのであり、完了その他中学校特別教室並に新築住宅の増築等枚挙に遑ない期待し明るく豊かな村民生活の毎日低温降雨の連続で所により程であり加えて県工事による道実現を図るべく重点施策を練りつてはこれによる災害も続発し、路の舗装、海岸河川の護岸の促あけて行く所存でございます。加えて交通事故も史上最高と言われ特に災害に明け暮れた一年でありました。村としても是に対処すべく諸種で結成された老人クラブの誕生、尚一層の御精進下さるよう切望の対策を講じて参りましたが一等も特筆するに足るものと思ひ、致しまして新年の御挨拶と致します。個人々々のたゆまぬ御努力により又数年実施して参りました青

新玉に当って

議長 清水 專造



は木曾の御料林から伐採されることになつておる。これは古来からの慣例であり特に主要部分に供されるものは多数の立木の中から厳選されるものである。早くも現地において厳粛な式典を挙げて出され盛んな奉曳式が行われる。思えば見事な材木でその年輪は多年に渉る風雪に耐え黙々と成長した貴い力が秘められていくらかうすくなつたように思ひます。誠に頭の下がる思いがする。山中に隠れしと云う深山に年輪過去を顧み、しみじみしみめ

新年おめでとう ございます

村民の皆様お元気で新年を迎えます。昨年はひのえうまの年で、本村におめでとございます。全国的にも交通事故は史上最悪な新春を迎えるに当り皆様には白の発生と死者を続出させ突前絶一色の雪の純白に身も心も漂白後の記録をつくりました。仕事の上の新しい設計や又新しい警察では(死亡事故絶滅非常事態)家族計画を打ち立て今年こそ警察では(死亡事故絶滅非常事態)に幸福に又満足な年であるよう(宣言)を発し指導取締りに当り折りをこめ合つた事と思ひますがその発生件数におい

いま元熱のごとくそびえ立つ一本の老木に行きあう。こいつに比べれば、オレなどまるでガキだ。(川島の木リビバはヒノキ科アスナロ属、日本列島の特産で、成育がきわめて遅い。用材には最低二百年かかる)とつ然、元熱は身ぶるいしたオレが打ちこんだからだ。こうしていると、だから、低い声がきこえる。かさなりあつた古い地層から花をさかせる。その黄色い花粉は風に舞つてはげしく交歓繁殖する。)

詩 ヒバの巨木に年輪をさぐる

工藤 信吉
T 三六番
蓬田警察官駐在所

明けまして
おめでとうございます

- 蓬田 田村
- 蓬田村 議会
- 蓬田村 教育委員会
- 蓬田村 民生委員会
- 蓬田村 農業委員会
- 蓬田村 消防団
- 蓬田村 青年連協議会
- 蓬田村 連合婦人会
- 蓬田村 公民館



【写真】チェーンソーの切り口にオノをふるう

最後の一年で、そいつはゆつくり倒れる。つまりひとつの歴史が、ゆび先で年輪をたどれば、ざつと三百年。三世紀の風雪にひしやげき、びしく、ヤマセ(偏東風)の方角を示していた。(ヒバ材は、その成育した年月と同じだけ、時代の風化に耐えうる。)

毎日新聞より

